

バヌト又週報

第1448号
昭和五十一年一月二十七日
月曜日發行
Director
Mitsubishi
Mori
Tokuji
Kawaguchi
Shocho
Mitsutake
Ryuji
November 25
C.Post. 112
Phone; 340
BASTOS
D.C.O.
A.U.U.D.L
Cr. 弐
55.00
Adiant.

溫室

鹽
シウ

辛ウ

四

さんかう塩辛を二瓶呑つた。しかも二ツ
力、ウイスキーの添ものがしこある。酒
好きのことを知つているので、酒の肴と
いう御手配であろう。

の頃であつたと想ふ。祖父も親父も酒は
あまりたしなまぬ方であつたが、燶辛だと
か、このわたへなまこの燶(シロ)などが好物
のせいで、私も子供の時分から食べつけ
たかうであろう。祖父は燶の燶辛が好き
で、当時雑誌のものを時々賈にやうされ
た覚えがある。

うすつかり塩辛を忘れてしまった。最初はフアゼンダ生活だったから、そんなものは入手できないのは当然だつたが、バスに住むようになつて、鮮魚が食べうるようになつたが、その内鳥獣や蟹の塩辛をメルカードの新魚店で売つてゐることを知り、数回買ったことがある。

暫くサンパウロに居た時、用事でレスポート口に行き、マントジユーバの塩辛のあるときき、リットル瓶一本六百ミル程で購入したが、帰宅してタンパをとつてみたうすつかり溶けて液体になつていた舐めてみると頗る美味で、日本のウルカヘ筋の腸)に似てゐるようだつた。

こんな泡間さんから頂いた塩辛はどん
な魚の内臓か知らぬが、こまかく刻ざん
であつて、色も黄で美しく、一種の香がん
漂い、塩加減も中等なく、思ひずこつくり
口中に運氣を催すほどである。

池田 さんはさすがに料理の大家だけあ
つて、今迄貰つたものでは、カラスミ、
（ぼうの卵）であれ、紅鮭の塩漬け、鮭
の卵、鰯の熏製、何れも市中で入手でき
る逸品ばかりである。

こんどの塩辛とても池田さんが魚を吟
味して作ったものにちがいない。

○大体塩辛というものは、熱い飯の上に
少量のせて食べるが、ピンガの肴には差
の先きに耳搔ほどつけて語めるのが適当
である。しかし、血圧の高い人は食べない
方がよいだろう。

去年の暮近く、またなんとなく塩辛が欲

CASA TARODA

Bua Ad. de Barros 5-175 Fone: 1

A black and white illustration of a woman with short hair, wearing a dark blouse with a high collar and a necklace. She is looking slightly to her right. The background is plain.

つてみた。蟹の二キ日もある奴の腸を取
り出し、苦味のあるスイゾウ(?)をのけ
て細かく刻む、おかながフヌッカで切
りに、いものである。汁椀に八分目位あ
つた。これに塩をまぶし、シェラダーラ
に入れて二、三日して塩加減を見る。二
週間位たつと塩辛特有的香りがして、ぱ
つぱつ食べられるが、日数がたつほど良
い味になる。丁度半分ほど食べたころ池
田さんから遼昌をもうつたのである。食
べ比べてみたが、てんで問題にならぬ
池田製の方が美味なので、折角力がう手
製の方は、水に荒してしまつた。

○ピンが愛好家で胥を食べないで呑む一
方の人があるが、あれは体によくない。
何か食べろと、ピンががまずくなるとい
ううしいが、私の初つていろ聴りでは、
そういう呑み方をする人は早死をしてい
る。やはり、胃を保護する意味で胥白質
を攝取する方がよい。

ところが寝酒という奴、私は睡眠薬の
つもりで、毎夜少し寝、目がちりぢりす
る程度に呑む習慣だが、肉や刺身ではか
えつて胃に負担をかけるので、塩辛のよ

2

うはものを箸の先きで、舐めるようにしてゐる。ま、いろいろ贅沢と言えばきりのない話だが、ブラジルのお医者さんなう、ビンガ飲んで、魚のはらわたの塙辛なんか食べるかも知れぬが、もう八十をとった、とにかく超した老人だから、こういう人種向きのアテモノが、からだにびつたりとマッチするのであろう。

○考えてみると、塙辛など誰が発明したものであろうか。そして世界中に百を越える国家があり、日本人以外にどこの国民がペー辛の臓物を塙漬にして食う者が居るであろうか。

昨夜、孫が友人をつれて遊びに来たので、オンザロックヘウ・スキーノのまゝ、例の塙辛を出して試食させた題へ、ベーシの報かときくので、ツリツバだと説明し、うまいだろうと、ゴストトグと答える。やはり血は争そえぬと思つた。(七五、一、八、系音)

英老耄

七つの海を支配し、世界に武威誇示した大英帝国も第二次世界大戦後めつきり老化して、東洋、中東から手を引いてしまひ、国内では政治が安定せず、昨年は二回も総選挙をやつたり、アイル兰ド問題では手を焼くし、大分力々がきたようである。

五十年前イギリスの、ピーケ時代、この大国がどんなきつかけで後退するだろうか、後退などあり得ないと思つていたが、スペイン、ポルトガルの植民大国が一歩き方は異つてしたが、南米各地に植民地を置いた頃が頂上で、植民地を手放すと足お先きに第一難から、遅いたように、もう下り坂となつたようである。

そういうのは英國も第二次大戦後、印度ネシマ、ビルマ、インドと、次々独立せしめたことが、自國の経済力を弱めた原因となつただろう。英國はインドあたりからいかに多大な財宝や、生産物をあげとつたであろうか。

○かのマトハマ、ガンジーの憲政力抗運動がなかつたら、インドだけは手放すまいと思つてしたにちがいなし。

英國のインド政府は、すいぶん暴虐な鎮圧を加えたものらしい、武器を持たれ民衆のデモに機関銃をぶつ放したことほ數知れずある。

多數のインド青年が前後二回にわたり日本、世界大戦に英兵として参つたことに付して、巧言を弄して独立の約束を破り、ガンジーの無抵抗運動をさえ、しばし

英國老耄

○考えてみると、爐辛など誰が発明したものであろうか。そして世界中に百を越える国家があり、日本人以外にどこの国民がペー・シの臓物を爐賣けにして食う者が居るであろうか。

昨夜、孫が友人をつれて遊びに来たので、オンザ口づクヘウ・スキーレーをのませ、例の爐辛を出して試食させた題、ベーシの鍋かときくので、ツリツバだと説明し、うまいだろうというと、ゴーストヅと答える。やはり皿は争そえぬと思つた。
（七五、一、八、系音）

うなものを箸の先きで、舐めるようにしている。ま、いろいろ贅沢ぜいたくと言えばきりのない話だが、ブラジルのお医者さんなう、ビンガ飲んで、魚のはらわたの塩辛なんか食べる奴があるか。死んでしまう乞、と叱るかも知れぬが、もう八十をとつくに遭した老人だから、こういう人種向きのデモノが、からだにびつたりとマッチするのであろう。

は戦力で沈黙させている。
インド独立史を読むと、英國の横暴ぶりに思わず悲憤を覚えたものだが、日本が朝鮮に加えた弾圧振りは、吾々が知らないだけで、表面の事情を知つてゐる者にとっては、インド、英國間の比ではないようである。
がシナジーの無抵抗運動のデモは許可されしていたが、朝鮮人など如何なる集団も、デモも、釜剣の強圧に抑えられた。それでシベリア寄りの北道では時々反乱が起き、討伐隊が出動した。
朝鮮に行っていた憲兵伍長の某氏によると、朝鮮人など、少し優しくすると、何をやり出すか判るもんか、殺戮これだよ、と、突き刺すマネをした。被従服国民となつて、はじめてインド人や、朝鮮人の当時の心情が理解できるよう思う。

日本も余り自分の戦力を舞ふ加打、遂に敗戦という不倫状況をまる自滅を招いたが、歐新書籍総務アニマルとなつて、灰逃より立ち上つたからまだいい類がある。

イギリスなどは、ボンドで原油はまことにせんよと、サウジアラビアから漸わらされたではないか。

もつとも日本とても、アニマル農度を嫌われ、大分評判を悪くした。その上

高級ステレオの臨場感

掛けていた。彼は必要以外は餘り口をきかなかつた。万事派手で、フランス好みの伯国外交界にとつて彼の存在は、全く型破りといつてよい。

堀口書記官の着任を待つて彼は一九〇五年ミナス、サンパウロ両州視察の途に向つた。至る所大もてであつたが、ミナス州首都の歓迎席上「日本人とは軽業師のよくな人間だと思つていた」と告白されて赤面したということである。

この軽業師といふのは勿論竹沢萬次を指したものであるが、杉材公使を軽業師と思われ程まだ「日本人」というものが、当時のブラジルに理解されていなかつたのである。

サンパウロ州ではシュミット、ヅーモン、サン、マルチニョ等の大珈琲園視察をなし、帰府後外務省に提出されたのが、彼の有名な「サンパウロ州視察報告書」である。これは既に外務省の役人などの書く事務的な、乾燥無味な報告書中に余り類を見ない名文であった。人を魅了する迫力がひそんでした。明穂梅吉は、麥津子を被り通して、日本から飛び出しそうと考へて、島取の田舎から飛び出して來た。藤崎三郎助は陶器や玩具製造をなす。水野龍は珈琲園移民が大いに儲かるという記事に惚れ込み、日本国内にまき散らして渡伯の途についた。

私がグレンファーブ号上で水野から单にブラジル行きをすすめられても、若しに杉村公使の「聖州珈琲園視察報告書」を読まなかつたと已ば決して承諾しなかつたであろう。それ程杉村の観察報告書は読者の注意を喚起せざる素敵なる魅力があつた。リベロン、プレート方面の珈琲園地帯を形容して「海の如し」と呼んでいた。彼はシャカ芋を頭大の如しと云つてゐる。多分サツマ芋と間違えたのである。彼はシヤカ芋と間違えたのである。此の場報告書中には往々此の種の誤謬は少くないが、しかし彼は殊更に誇大したものでなく、しかと信じたからである。此の場合ユーモアがあつても憎むべき点がない。これは彼の切々として人に迫る真実性の然うしめる前である。この場交わしたことには数える程しかない。何時私はペトロボリスの公使館に十日間居た。交わしたことは数える程しかない。何時かあつた。一度口を開くと極めて静か

で、親切であるが、怖い叔父さんから何か説教されていく感じを与えられた。あんなでかい体格で、どうしてこう女性らしい声が出るのだろうと思われた。恐らく杉村の目指す所は彼の大西郷の

「オ子元来多過 議論畢竟世無功
誰知默々不言裡山是青々花是紅」
である。日本官吏の空氣は決してブラジルが、ある。ブラジルには三代目の公使に彼の如き人を得たのは天祐といつてよい。実行することの遙かに重要なことを知つていた。

世の中に三代目が一番大事だという説がある。日本民族の世界的使命に対する理的、紛争の種子を蒔くことに厭気がさしていいた。進んで世界に廣がるんとする今日の財勢から考えると隔世の觀がある。それを杉村公使は斷然押しきつたのである。小野龍などから見ればまだ杉村の移民契約に対する態度は、煮え切らず齒痒けにやつたのは、彼れなればこそである

MISSA DE 30 DIA DE FALECIMENTO

Seibo Fujinkai e os amigos da Familia
convida colegas e amigos de

NELSON TSUNEKI YOSHIURA

Para assitirem Missa de sodia a ser celebrada dia
8-2-75 (Sabado) ás 19 h 20 na Igreja São Francisco -
Xavier, ミサ御案内

故 吉浦ネルソン恒喜の三十日ミサを下記により営みます

日 時 1975年2月8日(土)午後七時二十分

場 所 バストスイグレージャサンフランシスコ シャビエル

バストス聖母婦人会

博物館ヘイジジョ遺物 A

準備委員會結成

○去る一月十七日（金）午後八時より宇佐美食堂にてインジョ遭難博物館準備委員会が開かれた。

集合された方に、西農村扶会長・小茂
会長・小沢副会長・西農村扶会長・小茂
田中央区親睦会長・真木ゴルフ会長・水
馬ブラビスコ社長・谷口ブラヂ専務・售
島F区長・前山商工会長・上西泰治・信
太バストス北海道人会長などであつた。
○ 桜森氏が進行係で、開会の辞を誠田老
に指令・要旨左の通り。

長い年月にわたつて採集された千数百点を、バストスのよう
な文化町なら、保管してくれるのであろう
といふ話が、山中三郎さんの耳に入つた
ことが、きつかけとなり、吉田、松森、
西氏と共に所有主原川さんを訪問して譲
渡話が成立しました。

居りますが、これをバスト又文庫を通じて市に寄贈し、市かこれを陳列並びに管理にあたることになりました。

人によりましては、絵画彫刻を好むとか、骨董品を好むとか、盆栽を好むとか、いろいろ趣味がちがいます。インジヨの遺品収集の如きも歴史と結びつけて鑑賞することになりますと、なかなか興味深味深いものがあると思ひます。このインジヨ遺品を基として移民への人々の時代の遺物を併せて収集して保存することは、個人の力では到底及びませんが、市長さんの御理解でこれを管理して貰えれば、市としても一つの文化事業を經營することになり、三世四世へのよきプレゼントとなることになりきらう。

しかし、これを公開するに当たりましては、全バストス居住者にも心から賛成して貰い、盛り上げてもらわなければなりません。今夜ここに皆様御列席を願つたのは、準備への御努力を頗うためであります。

○次に山中さん、これまでの経過についてお願い致します。山中氏の要旨。
「昨年四月頃水石会の方から、イヌビアの原川さんか、インシヨウの古畠などを集めて居られたことをきき、一度見せてもらいました。

最初の時は同氏が手放すとは思わなかつたが、だんだん話を聞くと、時々寝られぬかと相談を持ちかけられることがあ

MATESPEL-MATERIAIS ESCOLARES e PAPELARIA

Rua Adhemar de Barros 356 Fone: 282

É uma loja amiga, especializada em ARTIGOS ESCOLARES, MATERIAIS PARA ESCRITÓRIO E PAPELARIA.

Tem tudo que você precisa para o início das aulas, Livros didáticos, cadernos de vários tipos, - lapis, etc....., compre aqui e economize o seu tempo e o dinheiro, porque é uma loja de do ramo com os melhores preços.

加藤文房具店

判つたので、吉田・桧森両氏に相談して
、バストスで引取ろうではないかと、一
決したのであります。

十二月のはじめ三人で市長の感謝状を
持参して原川氏を訪問し、バストス市役
所の事業として遠い将来公聞の運びにな
ると申しましたところ、ナタールの翌日
取りに来てくれとの事で、早川さんのお
かう靴の空箱を八十程頂き、その他木箱
など用意して、アラ柘の力ミニオノで受
取りに参り、週報社の裏の一室に預つて
もらいました。

このネゴシ亞が一寸おくれたう、アリ
アンサの方か、サンバウロの方に渡つて
しまつたか、竟いところであります。

尚、この収集品には発見の年月日、出所
場所も一々記されてあり、考古学者の鑑
定書も、全部でないが付いております。
長年にわたる収集品寄贈に付しては些
れ謝礼金を貰ることに致してあります。」

として申し分のないことを思しますので、市役所の事業として運営するより改修費、備品費など十二万ケルゼーロス見込んで予算を計上いたしました。只今夏季休暇中に本校舎の修築を終り次第、旧病院の改修に着手する段取りとなつております。尚これまで各位に於かれましては、博物館準備として御協力をねがいます。

金一封
右は御令聞故嘉郡子様御他界の砌り御寄付いた
だきました厚く御礼申上げます。
バスツス和歌山県人会

前山義雄様

御封

御金一封
御令聞嘉郡子様御逝去の節番典返しとして御
寄附にあすかり誠にありがとうございました。

前山義雄様

御封

御金一封
故吉浦恒喜様御不幸の節番典返しとして御寄
付頂きました。厚く御礼申上げます。
バスツス連合佛教婦人会

杉藤介様

金一封

次に吉田与三吉氏発言。
「さきほど山中さんの御説明の中に、原川さんの長年にわたる収集品寄贈に対する謝礼金は、かつて故吉浦秀次郎さんの提議で、吾々同志七、八名でバスツス産業振興会というものを作り、十数年にわたり貯金講を盛り立て、多少利益金を見ましたので、これをバスツス福祉団体に寄付するとか、バスツス文化事業に役立たせるとか考えておりました頃へ、インジヨ遺団の話にぶつかりましたので、持ち金のうちから使うことに、当時の役員をしていた方々に相談の上御諒解を得ましたので、前記のよう取りはかうつたものであります。」

第二回バスツス初年野球大会 ○バスツス優勝す

第三回バスツス初年野球大会は、

一月十八日、十九日の兩日ツパン球場で行われ、バスツス幼年初優勝、試合の結果は次の通り、十八日の予選は、

バストスA組対マリリアB組バスツス勝。マリリアA組バスツスB組はマリリア勝。バカエンブ勝。ツパン対トラセーナはツパン勝ち

十九日準決勝戦は

第一試合マリリア5X6バスツス
第二試合バカエンブ0Xツパン14
第三試合リ三位決定戦

マリリ亞ア9X2バカエンブ

優勝戦は午後一時三十分より開始、主審官、クルスの浅野、一里に清水アダムンチーナ。

二里、中野、三里山口マリリアの各氏

一バスツス先攻ト

1回表渡辺三振齊藤三ゴロで二死、大倉左前安打二盗田川中前安打大倉生還、中浦死球鷹原投ゴロ一点。
衰ツパン西山三ゴロ青木四球水島兄捕

飛田中三振、ツパン得点なし。

2回石川投ゴロ、松森四球守越四球、渡辺四球満塁となりツパン水島兄に替つ

このウラ、トソ打者水島兄遊ゴロ安打
田中右安打水島生還片山も右安打田中生
還西山第四球この時よりバスツス投手石
川左翼に退き左翼手の鷹原投手となる。
高倉三振水島弟右前安打片山生還続く走
者西山右、道捕好送球に本塁で刺さる。
水島弟右安打西山兄三振でこの回三点。

この回一点。
ツパン三者凡退。
3回中浦三ゴロ内野安打二盗鷹原投前バ
ントに三進、石川三振で二死、松森への
一球目後逸、中浦生還松森四球守越三振
されば二走者生還大倉三飛田川一飛この
回二点。

この回一点。
ツパン投ゴロで二死、後西山四球で出
塁も青木の三ゴロで二樹さる。
全回バスツス渡辺左翼齊藤右前安打大倉
三ゴロ安打田川中飛中浦三飛で得点とな
らず。

去る一月五日私共伯光団創立四十周年記念興行を
綜合会に於て公演致しました節、皆様方の絶大
なる御靈廟を頂き御蔭様で超満員の盛況を得ま
したことは備えに各位の御支援の賜物と深く感
謝いたしております。

又その節牌分の御花を頂戴しまして誠に有難く厚く御礼申上げます

実は一々御芳名を記して御礼申上ぐへと
乍ら省略させさせていただきますが悪からず御諒承
の上一層の御引立を懇願致します。謹言

バ又ト又在住各位
様

伯光園尾

上

菜
若

おしゃせ
開店おしゃせ

開校いたします

毛氏詩序

Escola Corte e Costura NIPPO BRASILEIRA

改正 体術 とは

頭痛・神經痛・リョーマチ・不眠症
足腰のいたみ・せんぞく・肩のこり
などの、血液の循環からくる病気一切
たちどころに全快します
一度お試めしください。
「病んでのち、はじめて健康の値を知る」

榎木はやの

電話

三六六番

NOVO PADARIA

Rua 10 de Novembro ao lado de Cabelereira BANDO

デイス・デ・ノベンブル街

パダリーア竹内

ノハシ
口掛

AVISO AOS PRODUTORES

Alertamos os clientes amigos, que deverá ser entregue até dia 28/02/75, a DECLARAÇÃO DE CONTRIBUINTE DO FUNRURAL-DCB, contendo informações sobre os produtos Rurais adquiridos, industrializados ou comercializados no exercício de 1.974.

Onão cumprimento desse exigência no prazo estabelecido, sujeitará o infrator à multa no valor de 1 a 10 salários mínimos, segundo dispõe o artigo 132, inciso II do decreto nº 73.617/74.

O ESCRITÓRIO MORISHIGUE S/C-põe-se á disposição para a execução desta exigência, devendo os interessados trazer todos os talonários de Nota Fiscal de Produtor e nº do CIC.

ESCRITÓRIO MORISHIGUE S/C.

ASSESSORIA JURÍDICA E CONTÁBIL

Rua Duque de Caxias, 420 Fone 200 e 461 Bastos - S.P.

南南
伯伯
村婦
一
同
様
様
様
様
外
合
葬
者
名
位
主
母
親
戚
房
治
同
子
男

次男英樹(生後五十八日)儀永ウく
病氣治療中でありますたが、病勢悪
化薬石効なく去る(一月二十一日午前
五時半)パン市サンタカーヴにて永
眠致しました。同日午後一時自宅出
棺、バスストラ墓地に埋葬致しました。
並びに御供華など御供え下され、あ
りがたえ申上げます。
実け一々参上御礼申上げろ筈の兎取
込申甚だ失礼ではございますが、紙
上を以て厚く御禮申上げます。
一九七五年一月二十二日

9
迷いユービン CORREIO de BASTOS
Sr. Massanori Inoue
" Toyoko Sato Helaka
" Jorge Hamamoto
" Mituo Toyota
" Moharu Nagao
" Kaoru Taniguti
" Isao Tada
" Wataru Taniguti
" Tadashi Tuboi
" Tokiko Ibo
" Choiti Sumitani
" Nobuharu Onokawa
" Sergio Sato

おしゆ や
インボスト" レンジダ
四年度所得税申告の
期限は一月末日(28日)です。遅れると莫大
な罰金がかかるので、速に申告に附年通りに
必要書類(ノワタフロント・ノクタビカル・
シネオ番号等々)持參の上、事務所まで御
いで下さい。

森重法律会計事務所

GRAMAS	ATÉ	10 ATÉ	20 ATÉ	NOTÍCIA DO CORREIO	
				TARIFAS POSTAIS INTERNACIONAIS	PARTES N°
MAIS de 10	"	"	"	A cima de 2000g por porte-	EM VIGOR A PARTIR de 10 de JANEIRO de 1975
20	"	305,00	"	de 100g com Suplementares	REGIME DA AVPA E DA UPAB - VIA AÉREA
30	"	406,70	"		LC (CARTAS-CORRESPONDENCIA SOCIAL E CECGRAMAS)
40	"	508,40	"		
50	"	601,10	"	Impressos condicionado	GRAMAS CR. # PARA JAPÃO
60	"	7013,50	"	em saco de plásticos acima	
70	"	8015,20	"	de 2000g por porte suplementares	
80	"	9016,90	"	de 100g	
90	"	10018,60	"	de 100g	
100	"	11021,10	"	de 100g	
150	"	2003,60	"	CARTÕES POSTAIS	
200	"	2504,10	"	de 100g	
250	"	3005,60	"	de 100g	
300	"	3506,10	"	de 100g	
350	"	4006,60	"	de 100g	
400	"	4507,10	"	de 100g	
450	"	5008,60	"	de 100g	
500	"	60010,30	"	de 100g	
600	"	70012,60	"	de 100g	
700	"	80013,90	"	de 100g	

死亡通知並に会葬御礼

一月二十六日(日)九時半 二月二日(金)八時
東映 総天 やくざ力 Gメン わどり
総天 博奕打ち 滅れ者

海宮政夫 松方弘樹
三上真一郎 二島ゆり子

加納ひろ子

ここはいけない四 調査の壁
総天 やくざ力 Gメン わどり

鶴田浩二

北林早苗 水島道太郎

田原一郎

三上真一郎

。

総天

博奕打ち

滅れ者

鶴田浩二

北林早苗 水島道太郎

三上真一郎

。